

RINGKASAN

Manajemen Perkandangan Domba Di PT. Pandu Bina Sejahtera, Muhammad Abdul Hamid, NIM C31201103, Tahun 2022, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, M. Adhyatma, S.Pt., M.Si. (Dosen Pembimbing), Fadhlán Prabancana, S.T. (Pembimbing Lapang di PT. Pandu Bina Sejahtera).

Jenis domba yang dipelihara di PT. Pandu Bina Sejahtera antara lain Domba Ekor Gemuk (DEG), Domba Ekor Tipis (DET), Domba Garut dan Domba Periangan. PT. Pandu Bina Sejahtera merupakan salah satu badan usaha peternakan yang bergerak dibidang penggemukan domba potong.

Adapun tujuan umum magang ini adalah untuk meningkatkan wawasan, pengetahuan, dan pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan. Melatih mahasiswa agar mampu bekerja mandiri, terampil, dan lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan yang dijumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah. Tujuan khusus magang ini adalah memahami secara langsung bagaimana manajemen perkandangan domba di PT. Pandu Bina Sejahtera.

Magang di laksanakan mulai tanggal 1 Agustus sampai dengan 30 November 2022 di PT. Pandu Bina Sejahtera, Bumi Kepanduan Sentul (BKS), Jalan Gunung Batu, Cijayanti, Babakan Madang, Bogor, Kode pos 16810. Kegiatan magang yang dilakukan di PT. Pandu Bina Sejahtera meliputi pemberian pakan dan minum, perawatan ternak, pemeliharaan kesehatan. Sedangkan manajemen penggemukan ternak meliputi aspek pemberian pakan dengan penambahan pakan konsentrat dan frekuensi pemberian pakan. Pakan ternak adalah makanan atau asupan yang diberikan kepada hewan atau ternak. Pakan ternak merupakan faktor yang sangat penting dalam program penggemukan ternak. Pemberian pakan menggunakan 2 jenis bahan pakan yaitu konsentrat dan hijauan, dengan perbandingan 70% hijauan dan 30% konsentrat. Pemberian pakan dilakukan 2 kali dalam sehari, dengan cara pemberian konsentrat di campur dengan hijauan, sebelum di campur hijauan di cacah terlebih dahulu.

Domba yang dipelihara tidak akan tumbuh besar dengan baik jika hanya diberi makan begitu saja. Peternak juga harus memperhatikan aspek terkait lainnya dalam pemeliharaan domba. Salah satu aspek yang terkait adalah manajemen perkandangan. Kandang merupakan salah satu faktor lingkungan hidup ternak, harus bisa memberikan jaminan untuk hidup yang

sehat dan nyaman sesuai dengan tuntutan hidup ternak dan bangunan kandang diupayakan harus mampu untuk melindungi ternak dari gangguan yang berasal dari luar seperti sinar matahari, cuaca buruk serta serangan dari hewan buas. Secara umum konstruksi kandang harus kuat, mudah dibersihkan, bersikulasi udara baik.